



★★★★★
AGENCIA HONDUREÑA
DE AERONÁUTICA CIVIL

NOTA ACLARATORIA

La suscrita, Administradora General, notifica que la Agencia Hondurena de Aeronáutica Civil (AHAC), NO tiene INVERSIONES FINANCIERAS con ninguna institución bancaria, para el mes de febrero del año 2016.

Y para constancia firmo la presente en la ciudad de Comayagüela, M.D.C., a los diez (10) días del mes de marzo del año dos mil dieciséis, (2016).

Lic. Liliana Mantilla, MBA
Administradora General

LM/ma

C.f.: Cnel. de Aviación (r), José Israel Navarro, Director Ejecutivo AHAC
Suhelen N. Ferrera, Jefa de Sección de Finanzas